

10 EL DIVISADERO, JUEVES 05 DE JUNIO DE 2025

REGIONAL

REGION DE AYSEN

## Servicio de Salud recoge demandas ciudadanas en temas cardiológicos

**Coyhaique.** El Servicio de Salud Aysén mantuvo una conversación con organizaciones agrupadas en torno al tema cardiológico, tanto de Coyhaique como de Puerto Aysén.

“Muy interesante y muy buena acogida de parte del cardiólogo y los otros doctores que estaban en el grupo de trabajo y los primeros acercamientos han sido muy buenos y esperamos trabajar junto con el cardiólogo que ha venido de La Serena a establecerse en la región, porque vamos a comenzar a trabajar en conjunto con el Servicio de Salud y el Gobierno Regional. Nuestro grupo de cardiología en Coyhaique está muy afiatado en el trabajo para ayudar a mucha gente”, expresó Peter Flores, vicepresidente de la Agrupación Cardiovascular de Coyhaique.

El trabajo mancomunado con pacientes cardiológicos ha permitido la llegada de un cardiólogo permanente para la región de Aysén, que junto a los demás profesionales dieron cuenta del trabajo desplegado los últimos meses.

“Estamos trabajando en conjunto con las agrupaciones de usuarios cardiológicas tanto de la comuna de Coyhaique como Aysén y en conjunto estamos desarrollando proyectos y mejorando y dando cobertura paso a paso a la importante cantidad de usuarios de la región que requieren evaluación por cardiólogo, por médico internista, exámenes adicionales, todo en vías de seguir trabajando en el gran proyecto para el segundo semestre del próximo año que es el angiógrafo, que permitirá hacer



muchos procedimientos en la región y evitar traslados en la gran mayoría de casos”, precisó el subdirector de Gestión Asistencial, Rodrigo Verdugo Cofré.

“Siempre dije que era un excelente cardiólogo, un profesional de tomo y lomo y que lo tengamos a él en nuestra región y también los adelantos que hemos obtenido en Aysén igual, excelentes, porque el doctor Durante es una persona humana, don Hernán también se la ha jugado el director del hospital y tenemos muy buena comunicación dentro del establecimiento”, señaló Cecilia Chandía de la Agrupación de Pacientes Cardiológicos de Aysén.

“Creo que fue una reunión al comienzo un poco tensa, por algunas preguntas y cuestionamientos que se hicieron, pero fue una

reunión bastante productiva para los gremios, agrupaciones de pacientes tanto de Coyhaique y Aysén como otras que estaban participando y nosotros los profesionales, así que muy productiva para conocer el devenir lo que quieren, lo que estamos haciendo y plantear los déficits que podemos tener para cumplir con una buena meta de cardiología y luego hemodinamia”, precisó por su parte Alejandro Fleming, cardiólogo de la Red Asistencial.

Por último, indicó que la hemodinamia es el estudio del flujo sanguíneo a través del sistema cardiovascular, incluyendo las arterias, venas y el corazón y refiere a los parámetros que describen este flujo, como la presión arterial, el volumen sanguíneo y la resistencia vascular. Es fundamental para comprender y tratar enfermedades cardiovasculares.